

Remise de subventions pour la recherche sur Alzheimer

Alsace Alzheimer 67 organisait, ce lundi en ses locaux, une remise de subventions pour deux équipes de chercheurs travaillant sur les maladies neurodégénératives à Strasbourg.

L'Association Alsace Alzheimer 67 prévoit de nombreuses activités de soins pour les patients souffrants de maladies neurodégénératives tout au long de l'année à Strasbourg.

Lundi, celle-ci remettait aux chercheurs de deux laboratoires strasbourgeois des subventions issues des dons de familles adhérentes. La directrice Agnès Hassler a remis un accord de partenariat ainsi qu'un chèque de 10 000 euros au Laboratoire de Neurosciences Cognitives et Adaptatives, représentée ce jour-là par Anne-Laurence Boutillier et Olivier Bousiges, chercheurs au CNRS.

Laura Harsan et Laetitia de Georgis, chercheuses au laboratoire ICUBE, ont de leur côté reçu 5 000 euros, de quoi poursuivre la recherche pour 3 mois. Les chercheurs ont présenté leurs travaux prometteurs, particulièrement pour la démence à corps de



Agnès Haessler, présidente d'Alsace Alzheimer 67 a remis une subvention de 10 000 € à Anne-Laurence Boutillier et Olivier Bousiges et une subvention pour les études de thèse de doctorat de Laetitia Degiorgis pour la recherche sur la maladie d'Alzheimer. Photo DNA/Michel FRISON

Lewy, qui partage des caractéristiques avec la maladie de Parkinson et la maladie d'Alzheimer. Alors que seulement un tiers des patients sont diagnostiqués, les chercheurs espèrent pouvoir détecter la maladie plus tôt.

À une période où l'Associa-

tion nationale France Alzheimer veut centraliser tous les dons vers Paris pour en retenir une partie pour le fonctionnement du siège, Alsace Alzheimer 67 espère rester une association de droit local pour pouvoir continuer de financer les chercheurs de

L'Université de Strasbourg. « Nous aimerions garder notre liberté et avoir des contacts avec la recherche pour donner espoir à nos adhérents, pour les générations à venir », affirme Agnès Hassler.

L.P.